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لذلك، مرحبًا بكم جمیعًا. أتمنى أن تكونوا قد استمتعتم بغدائكم وجلساتكم الصباحیة.  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

سنبدأ الآن جلستنا للتحضیر لاجتماعنا مع مجلس الإدارة لیوم غد. من المقرر عقد ھذه 

 دقیقة فقط، لذلك آمل أن نتمكن من الاستفادة من ھذه المدة بشكل فعال. 45الجلسة لمدة 

تلقینا  -كما یحصل عادة في كل اجتماع  -وكما تتذكرون، فقد تلقینا رسالة منتظمة 

بریدا إلكترونیا من مجلس الإدارة یسألنا عن الأسئلة التي یجب مناقشتھا في اجتماعنا 

واللجان  SOsالثنائي یوم الثلاثاء ونطرح أیضا بعض الأسئلة على المنظمات الداعمة 

 ، والتي كانوا یتوقعون ردودا علیھا.GACبما في ذلك  المختلفة ACsالاستشاریة 

لقد قدمنا إجابات أولیة على ھذه الأسئلة، لكنني أعتقد الآن أننا بحاجة إلى إلقاء نظرة ثانیة 

علیھا، وإعاد تأكید إجاباتنا، وقد نرى في ضوء المناقشات التي دارت في الأیام الثلاثة 

الأسئلة التي نرید طرحھا على مجلس الإدارة، وما إذا الماضیة ما إذا كان لدینا المزید من 

 كنا نرید ضبط أو تغییر أو تعدیل الأسئلة التي سنطرحھا على المجلس. حسنًا، جید.

إذن، نعم، لقد قام موظفو الدعم بتجمیع مجموعة من الشرائح المفیدة للغایة، فھل یمكننا 

 الانتقال إلى الشریحة الثانیة، من فضلكم.

مع مجلس الإدارة، فنعم، تحدث ھذه  GACخلفیة سریعة حول اجتماعات  إذن، ھذه

الاجتماعات كل عام وجھا لوجھ. وبالفعل، أعتقد أنني قد قمت بتغطیة ھذه الشریحة 

 أیضا، فھل یمكننا الانتقال إلى الشریحة التالیة من أجل المحافظة على الوقت.

ارة، فھو یبدأ بالترحیب وبعض إذن، ھذا جدول زمني أولي لاجتماعنا مع مجلس الإد

التي سنجریھا بعد  BGIGالملاحظات الافتتاحیة السریعة، ثم تقدیم تقریر عن جلسة 

والمواضیع التي  GACھذه الجلسة مباشرة، ویلي ذلك الحوار المعتاد حول أسئلة 

إلى  --حول مجلس الإدارة  GACیرغب المجلس في إطلاعنا علیھا، وردود فعل 
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بشأن القضایا الإستراتیجیة التي كانت، في الواقع، ھي السؤال المطروح مجلس الإدارة 

. أتمنى أن تكونوا قد حضرتم حفل الافتتاح ھذا GACعلى  --من مجلس الإدارة إلى 

جلسة  --الصباح. لقد ذكرت شیرین في السابق الخطة الإستراتیجیة، وكانت ھناك 

الخطة الإستراتیجیة. إذن، قد یكون  نوقشت فیھا قضیة ھامة جدا وكرست تماما لمناقشة

لدى من حضروا تلك الجلسة ملاحظات یمكن أن ندمجھا، إما كتابیا، أو نقوم بذلك یوم 

 غد عندما نلتقي بالمجلس وجھا لوجھ. فھل یمكننا المضي قدما، من فضلكم؟

نعم، ھذه ھي المواضیع الأربعة التي حددناھا مبدئیا كمجالات یمكننا إجراء حوارا مع 

المجلس حولھا. وھي: إصدار الرموز المكونة من حرفین لیتم استخدامھا في المستوى 

، وأنظمة حمایة البیانات، ونموذج الوصول الموحد، وجولات IGOالثاني، وحمایة 

gTLD لة. ھذه ھي المجالات الأربعة الھامة التي تم تحدیدھا.الجدیدة المستقبلیة المحتم 

إذا انتقلنا إلى الشریحة التالیة، وفیما یخص الموضوع الأول، أي إصدار الرموز 

المكونة من حرفین في المستوى الثاني. ھذا ما قدمناه إلى مجلس الإدارة حتى الآن، 

عدیلات التي یمكننا القیام بھا ونشیر مرة أخرى إلى أن ذلك یخضع لمناقشتنا الحالیة والت

في وثیقة سجل  GACباستجابة مجلس الإدارة لمشورة  GACالیوم. "لذلك، تقر قیادة 

حول ھذه الأمور في  GACوستجري مناقشات  -- GACالنتائج الأخیرة ومناقشات 

 GACتطویر أداة الحرفین وتتوقع أنھ لن تتاح لأعضاء  GACكوبي. تقدر قیادة 

رض ھذه الأداة فقط، بل سیكون بإمكانھم البدء في استخدامھا قبل فرصة مشاھدة ع

 ."ICANN64الاجتماع مع مجلس الإدارة في 

أنا آسف، روب، ھل یمكنك مساعدتي ھنا، ھل ھذه معلومات أساسیة لنا أم أن ھذا ما 

 قدمناه إلى المجلس؟ لدي نوع من الالتباس. عذرا.

 

 التي تم توجیھھا إلى المجلس.منال. ھذه ھي الوثیقة  روبرت ھوغارث:

 

 حسنًا. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:
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واسمحوا لي أن أضیف، فكجزء من ذلك، تذكروا أنھ تم تقدیم ھذا للمجلس في منتصف  روبرت ھوغارث:

شباط (فبرایر). إذن، وفیما یخص ھذا البند بالذات، أعتقد أنھ كان من المتوقع أن تجرى 

النص الغامق الذي  --والتركیز ھنا على  --تم ذلك بالفعل  وقد --ندوة عبر الإنترنت 

تجاربھم وردودھم الإضافیة مع المجلس في ذلك  GACكان یتوقع أن یشارك أعضاء 

 الوقت. شكرا لكم.

 

شكرا لكم. شكرا لك، روب. نعم، لقد حصل ھذا قبل الموعد الذي أجرینا فیھ مناقشاتنا  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

فیھ الندوة عبر الویب بقلیل، لذلك كان ھذا مجرد إشارة أولیة إلى أن ھذا وعقدنا 

قد یشاركون تجاربھم وردودھم الإضافیة  GACوأن أعضاء  GACموضوع یھم 

 عندما نلتقي مع المجلس.

إذن، وقبل كل شيء، سأتوقف ھنا لمعرفة ما إذا كان ھذا موضوعا نود طرحھ على 

ھناك سؤال واحد على  --اك سؤال أو تعلیق محدد أو المجلس، وثانیا، ما إذا كان ھن

نعم،  --الأقل یجب الإجابة علیھ وھو: ھل ھذا موضوع نود طرحھ على المجلس أو 

 كافوس، من فضلك. ممثل إیران.

 

أجل، منال. مساء الخیر لك ولجمیع الزملاء الموقرین. أعتقد أن لدینا بعض العروض  ممثل إیران:

بالحرفین، إن لم أكن مخطئا، من جانب تیاجو؟ ھل ھذا نفس  التقدیمیة فیما یتعلق

الموضوع أم أنھ موضوع مختلف؟ لدینا شيء، وقد ناقشنا ذلك وتلقینا بعض التعلیقات 

من الزملاء سواء كانوا یمثلون وجھة نظر الجمیع أو یمثلون وجھة نظر شعوب العالم. 

لا أعرف ما تعنیھ  --ھل نتحدث عن نفس الموضوع، الحرفین، وما ھي الأدوات 

 الأدوات ھنا وما الذي یجب أن نخبر بھ المجلس حول الأدوات. شكرا لكم.

في الوقت الذي أرسلنا فیھ ھذا، كنا فقط نضع علامات على الموضوعات التي تھم  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

GAC .ولدینا علامة ھنا تشیر إلى أننا قد نأتي بمزید من التفاصیل حول ھذا 
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ردا على سؤالك یا كافوس، فنعم، إن ھذا نفس الموضوع الذي قدمھ تیاجو في وقت و

سابق من ھذا الأسبوع، والوضع الحالي ھو أننا تلقینا مستندات مفصلة من مجلس 

حول ھذا الموضوع. وقد تم تضمینھا أیضا في سجل  ICANN orgالإدارة، ومن 

 النتائج الخاص بالمجلس.

وقدرة الأعضاء  --نناقشھ قبل بضعة اجتماعات فیما یخص المسار أما الأداة فھي ما كنا 

تسجیلات الرموز المكونة من حرفین في المستوى الثاني، سواء في  --على تتبع الحرفین 

. وھذه الأداة موجودة الآن. وقد أجرینا ندوة عبر gTLDأو نطاقات  ccTLDنطاقات 

قبل كوبي، واتفقنا على عقد الاجتماع في مونتریال  --الإنترنت حول ھذه الأداة فورا 

 حول ھذه الأداة. GACكنقطة انتقالیة ولتلقي تعلیقات من زملائنا في 

وقت سابق من إذن ھذا ھو الوضع الحالي بالنسبة لھذا الموضوع، واختتمنا الجلسة في 

ھذا الأسبوع والتي قد یحتاج الزملاء إلى الاطلاع على المواد التي تم تقدیمھا في 

الاستجابة لسجل النتائج الخاص بالمجلس، لأن الوثائق طویلة شیئا ما، ولدینا بعض 

الوقت لتجربة الأداة، وربما نتلقى ردودا أولیة في مراكش، ونأمل أن نتلقى المزید من 

ذلك في مونتریال. إذن، كان ھذا ملخصا حول وضعنا الحالي، وسؤالي الردود حول 

 نعم. --ھو: ھل ھناك أمر محدد تریدون طرحھ على المجلس أم 

 

كلا، لا أعتقد أن لدینا سؤالا محددا للمجلس. نقول فقط، أولا وقبل كل شيء، شكرا  ممثل إیران:

محاولة تطبیق ذلك فعلیا  GACجزیلا على الأدوات التي تم توفیرھا ونترك لأعضاء 

 لمعرفة كیفیة استخدامھا، إذا كانت ھناك أي تجربة لذلك.

ومع ذلك، فیما یتعلق بالرسالة المؤلفة من صفحتین أو ثلاث صفحات من الرسالة 

الرئیسیة وبعض المرفقات المطولة، كما ذكرتم، فیمكنك أن تشكرھم جزیل الشكر، 

رض كل ذلك، وأننا سوف ننظر في ھذا عما وتبین لھم أنھ لم یكن لدینا وقت لنستع

 --قریب، وربما ستعكس نتائجنا أو ردودنا في اجتماع مراكش ذلك. وأعتقد أنھ سیكون 

 أن ذلك سیكون مناسبا. شكرا لكم.
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 شكرا لك كافوس. مندوب فرنسا، تفضل. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 

قاط أرید طرحھا. حسنا، أولا، بالطبع، نعم، شكرا لك، حضرة الرئیس. لدي ثلاث ن ممثل فرنسا:

. ثلاث نقاط. أعتقد أن GACواجتماع مجلس إدارة  GACأعتقد أنھا نقطة اھتمام لـ 

أحد القضایا التي یجب أن نناقشھا ھي العملیة ذاتھا، وكما تعلمون، عندما اتخذ أعضاء 

ي أرجاء مجلس الإدارة القرار، ھل رفضوا المشورة ضمنیا؟ أو ھل ھناك رأي یسري ف

GAC  على أنھم قاموا بذلك؟ رغم أنھ لیس إجماعا. لكن العدید من الدول تعتقد أنھا

بشكل ضمني من خلال اتخاذ قرار لإصدار الرمزین الآخرین  GACرفضت مشورة 

الجدیدة. إذن ھل یمكننا مواصلة المناقشة أم  gTLDsفي المستوى الثاني من نطاقات 

 ع المجلس.أن من الواضح أن لدینا خلافا م

النقطة الثانیة، أنت محق فیما یخص الأداة. لسوء الحظ، أعتقد أنھ من السابق لأوانھ 

، لذلك أعتقد أنھ یمكننا تقدیم عرض GACاستخدامھا من قبل عضو من أعضاء 

المقبل والذي یلیھ، كما  ICANNوربما یكون لدینا تحدیث في اجتماع  تقدیمي،

 تعلمون، حول عدد الدول التي تستخدم الأداة، ولكن ذلك سیحصل في اجتماع آخر.

 --لأن المشكلة  ccTLDsبما في ذلك  --والنقطة الثالثة، لا أفھم سبب وضعنا لـ 

الجدیدة لأنھ كانت  gTLDsالرموز المكونة من حرفین كانت دائما تخص نطاقات 

نعلم بھا الحكومات. لم  --الجدیدة نسأل من خلالھا أولا  gTLDsاقات لدینا آلیة في نط

القدیمة جزءا من المناقشة. أعلم أن الرئیس التنفیذي لـ  ccTLDsو  gTLDsتكن 

ICANN  طرح ھذا الأمر في مرحلة ما، لكنني أعتقد أنھ غیر ذي صلة، لذلك یجب أن

یتدخل قرار مجلس الإدارة  الجدیدة تحدیدا، حیث gTLDنركز النقاش حول نطاقات 

 في التصریح بالإصدار. شكرا لكم.

لأنھا  ccTLDsشكرا لك، ممثل فرنسا. إذن، بالنسبة للنقطة الأخیرة أولا، فقد ذكرت  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

جزء من الأداة، فقد كنت أصف فقط ما یمكن أن تقدمھ الأداة. إذا كان ھناك من یھمھ 

عادلا بما  --الثاني، فھذا خیار ممكن. إن لم یكن  ccTLDsمعرفة ما تحت مستوى 

 یكفي. أعني أنھا مجرد میزة للأداة.
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وفیما یتعلق بالنقطة الأولى، لست متأكدا من أنني أفھم ذلك تماما. فھل تطلب التحقق 

مرة أخرى من مجلس الإدارة إذا رفضوا مشورتنا ضمنیا؟ لأنني أعتقد أن ھذا ھو 

ي طرحناه في مشورتنا السابقة وردا على ذلك، لدینا وثیقتان طویلتان السؤال الدقیق الذ

لم تتح لنا فرصة قراءتھما بعد. لذلك أخشى أن نكرر نفس السؤال. فستتم إحالتنا إلى 

 نفس المستندات. مندوب فرنسا، تفضل.

 

من الواضح أن لا، أنت محقة یا منال. كنت أقول فقط إن ھذا لا یزال سؤالا عالقا لأنھ  ممثل فرنسا:

الخلاف بین استجابة مجلس الإدارة ومجموعة قویة من البلدان التي تطرح السؤال 

أولا، كما تعلمون. لا یزال ھناك خلاف. لا أعرف ما إذا كنا نرغب في مواصلة النقاش 

في ھذا الاجتماع أم لا لأنك على حق، ربما یكون الوقت مبكرا جدا على القیام بذلك. 

لم یتح لنا  --نحن الأعضاء  --ولا جدا من مجلس الإدارة، لذا ربما لقد كان ردا مط

الوقت لقراءة جمیع المستندات بعد. من الممكن أن یتم طرح السؤال من قبل عضو 

GAC .أثناء الاجتماع 

 

لذا، إذا سمحتم لي بالاستنتاج، أعتقد أنھ لیس لدینا طلب ملموس في ھذا الوقت، لكنني  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

. یمكننا الاحتفاظ بھا كنقطة إعلامیة خلال GACأشعر أنھ لا یزال موضوعا یھم 

اجتماع مجلس الإدارة، مع الاعتراف بأننا تلقینا الوثائق وأن الأداة قید التجربة حالیا، 

 من مونتریال. وأننا سنعود بتعلیقات

 لیتفضل ممثل البرازیل، رجاء.

 شكرا جزیلا لكِ منال. تیاجو یتحدث. ممثل البرازیل:

ھل یمكنني التحدث قلیلا عن النقطة التي أثارھا ممثل فرنسا. أعتقد أنھ یمكننا أن ننتھز 

الفرصة للتحدث إلى مجلس الإدارة بشأن ھذه المسألة للإشارة إلى أن ھناك سؤالین 

، GAC. ھناك إجراء یتعلق بما إذا كانت التغییرات المنفذة تتفق مع مشورة منفصلین

 والآخر یتعلق بالمادة.
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 --حتى الآن، یجب أن تكون  GACلذا فإن الردود التي قدمھا مجلس الإدارة على مشورة 

مرضیة تماما بالنسبة للجمیع، ویجب أن تعالج القضیة الإجرائیة والقضیة الموضوعیة. إن 

تطویر أداة لتتبع استخدام رموز البلدان في المستوى الثاني قد یرضي، إن صح ذلك، 

 GACالقضیة الموضوعیة، لكنھ لا یعالج القضیة الإجرائیة. وقد یختلف شعور أعضاء 

 تجاه ذلك اعتمادا على ما إذا كنا نتحدث عن المشكلة الأولى أو الثانیة.

وفي الموجز الذي أعددناه سابقا، كان ھناك شعور بأن المخاوف كانت مشتركة على 

 نطاق أوسع عندما یتعلق الأمر بالمسألة الإجرائیة.

ناك قضیتین عند مخاطبتنا لمجلس الإدارة غدا، تبیین أن ھ لذلك أعتقد أنھ یمكننا،

حول مشكلة الرموز المكونة من  GACمنفصلتین. وكلما تحدث مجلس الإدارة إلى 

حرفین، فیجب أن یكون على علم بوجود ھاتین المسألتین وأنھ یجب معالجتھما بشكل 

 منفصل أیضا.

 شكرا لكم.

 

خلا شفھیا من الحضور أو شكرا لك، تیاجو. إذن، ھل لي أن أعتبر أن ھذا سیكون تد رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

لأننا نحاول الآن تجمیع قائمة الأسئلة التي نرید طرحھا على المجلس  --ھل لدینا 

استعدادا لاجتماع یوم غد. فھل ھناك شيء نحتاج إلى مشاركتھ كتابیا؟ أو نطرحھ شفھیا 

 من المنصة؟

 

شكرا لكِ منال. یمكننا التفكیر في عبارة طرح القضیة. لیس من الضروري أن تُطرح  ممثل البرازیل:

قادرة على طرح سؤال یتعلق بالمسألة المحددة،  GACعلى شكل سؤال. إذا كانت 

فیمكننا تقدیمھا إلى مجلس الإدارة. ولكن إذا لم نتمكن من القیام بذلك، فیمكننا فقط إثارة 

ونرحب بأي  --مناسبة للقیام بذلك. وقد نقترح نصا ما إذا القضیة والتوصل إلى عبارة 

 شخص آخر لاقتراح نص لطرح القضیة، إذا كان ھناك أحد یھمھ ھذا.
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حسنًا. لذلك آمل أن نتمكن من القیام بذلك في وقت ما بعد جلساتنا الیوم حتى نتمكن من  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 أقرب وقت ممكن قبل اجتماعنا غدا.مشاركتھا مع مجلس الإدارة، أقصد، في 

 ممثل إیران، من فضلك. تفضل. --ھل یرید أي منكم 

 

الوقت الذي تخلینا فیھ عن مخاوفنا بشأن استخدام رموز البلدان في  --نعم. لا أعلم متى  ممثل إیران:

المستوى الثاني. لا تزال ھناك مخاوف وتساؤلات. لا أعرف ما یقولھ بعض الأشخاص 

للرموزالمكونة  ccTLD. فنحن نتعامل أیضا مع استخدام gTLDبأننا نتعامل فقط مع 

مع ذلك، ما زلنا نواجھ بعض المشكلات.  --، ولكن من حرفین في المستوى الثاني

ربما  --بالنسبة لبعض البلدان، ولیس في جمیعھا. لذلك أنا لا أعرف ما إذا كان لفرنسا 

وھذه ھي القضیة الرئیسیة. لا  --لیس لدیھا أي مشكلة، ولكن لدینا مشاكل. ونحن نرید 

بعض الدول مشكلة في . ولكن إذا كان لدى gTLDأتذكر أننا طرحنا سؤالا حول 

gTLD  المكون من حرفین، لا أعرف، أعطني بعض الأمثلة علىgTLD  المكون من

، والإصدار المكون من حرفین في المستوى ccTLDحرفین، ولكن لدینا قلق تجاه 

 دولة. وھذا لھ علاقة بالسلطة القضائیة. 51أو  49الثاني، یتعلق ببعض البلدان، 

 شكرا لكم.

 

 شكرا لك كافوس. منال إسماعیل:رئیسة الجلسة 

 ھل ھناك أي ملاحظات أخرى قبل أن ننتقل إلى السؤال التالي؟

 حسنا. ھل یمكننا رجاء الانتقال إلى الشریحة التالیة؟

؟ أعتقد أننا غطینا موضوعا واحدا فقط، ولكن على أي حال، 3ھل ھذا الموضوع 

 دعونا...
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، ھل یمكنكم GDPRام لحمایة البیانات على أي حال، الموضوع الثاني ھو القانون الع

 على الشاشة. GDPRعرض شریحة 

عن كثب  GACلذلك ھذا ھو ما قدمناه بالفعل كرد أولي لمجلس الإدارة. یتابع أعضاء 

حول الوصول  ICANNومجموعة الدراسة الفنیة التابعة لـ  GNSO EPDPجھود 

 ICANNالتي تبذلھا منظمة إلى بیانات التسجیل غیر العامة ویھتمون بتحدیث الجھود 

 GACللمشاركة مع سلطات حمایة البیانات. في ضوء إقرار مجلس الإدارة بمشورة 

في بنما لاتخاذ جمیع الخطوات اللازمة لضمان تطویر وتنفیذ  ICANN62في اجتماع 

نموذج وصول موحد، یعالج الاعتماد والمصادقة والوصول والمساءلة وینطبق على 

عاقدة، في أسرع وقت ممكن، والاعتراف من مجلس حمایة البیانات جمیع الأطراف المت

بإمكانھ تمكین  WHOISیجب أن تطور نموذج  ICANNالأوروبي بأن 

الاستخدامات من قبل أصحاب المصلحة المعنیین، مثل جھات إنفاذ القانون، فھل یمكن 

، TSGو EPDPمشاركة تقییمھ الشامل للنتائج حتى الآن في  ICANNلمجلس 

مع ھیئات حمایة البیانات، وما ھي خططھا الحالیة لضمان  ICANNومشاركة منظمة 

 استجابة ھذه الجھود لاحتیاجات المصلحة العامة العالمیة؟

ومرة أخرى، ھذا ما قدمناه إلى مجلس الإدارة في البدایة بشرط التأكید على ذلك في 

 یعكس ھذا النص بدقة ما نطلبھھذا الاجتماع. أنا أفھم أنھ موضوع مثیر للاھتمام. ھل 

 من المجلس؟ ھل نحتاج إلى تغییر أي شيء في ضوء المناقشات التي حدثت حتى الآن؟

 تفضل كافوس. ممثل إیران.

نعم، شكرا لك. في ضوء المناقشات التي جرت حتى الآن، یتعین علینا أن نعرف أننا في  ممثل إیران:

انیة. ونحتاج، كما ذكرنا مرتین من قبل، إلى المرحلة الثانیة، أو في بدایة المرحلة الث

، لأسباب مختلفة GACتحدید تاریخ مستھدف، على الأقل، لتوفر ھذه الأداة للحكومة، لـ 

أو تطبیق مختلف، بما في ذلك إنفاذ القانون. ویبدو أنھ لا یوجد حالیا أي موعد لتحدید 

. ولكن في رأینا، بالنسبة التاریخ، ویقال أن ذلك غیر واضح لأن حجم العمل غیر متوفر

لأي مشروع، ولأي ھدف، یجب أن یكون لدیك تاریخ للتنفیذ أو تاریخ التوفر. إذا لم یكن 
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تحدید التاریخ ممكنا، فیجب على الأقل أن تكون لدینا فكرة عن التاریخ المستھدف، ویجب 

 ألا تكون مفتوحة. ھذه قضیة مھمة سنطرحھا أیضا في المناقشات عبر المجتمع.

وسؤالنا للمجلس سیكون كالتالي: ما ھو التاریخ المستھدف لتكون ھذه الأدوات جاھزة 

 للاستخدام؟

 شكرا لكم.

 

أرى أن النقطة الثانیة لم یتم ذكرھا في التقدیم الأولي الخاص بنا، وھي ذات أھمیة  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

لذلك نحن بحاجة إلى تسلیط الضوء على ذلك، لكنني لست متأكدا من  GACخاصة لـ 

أن مجلس الإدارة سیكون في وضع یسمح لھ بالإجابة بتاریخ محدد، أو التاریخ 

المستھدف. ولكن یمكننا أن نوضح أننا نحتاج إلى المرحلة الثانیة في أسرع وقت ممكن 

ئیة المحددة. أقصد أن ھذا تعلیق یمكننا مع تقدیم الأطر الزمنیة الملموسة والمواعید النھا

 كافوس، ھل ترید التعلیق على ھذا؟ --القیام بھ. ولكن 

 

نعم. لا أعتقد أنھ یمكننا أن نطلب من مجلس الإدارة أن یعطینا تاریخا مستھدفا. یجب  ممثل إیران:

وھي أنھ لا یمكننا تقدیم تاریخ مستھدف.  GNSOأن نعطي نتیجة مناقشتنا أمس مع 

ذا غیر مقبول. یجب أن یكون ھناك تاریخ مستھدف. لیس الآن، ولكن یجب أن یكون وھ

ھناك تاریخ مستھدف في وقت ما، لنعلم أین نحن، وكم من الوقت یتعین علینا الانتظار، 

لأنھ یبدو أن الأمر سیستغرق أكثر من عام أو عدة أعوام. وأنا لا أعرف ما الذي یمكن 

مدة الزمنیة إذا لم یكن لدیھم أي نموذج وصول موحد أن یفعلھ الناس خلال ھذه ال

للوصول إلى بیانات المعلومات غیر العامة. ھذا ھو السؤال الذي یتعین علینا طرحھ 

. فسیجرون اجتماعھم GNSOعلى المجلس. وبالمثل، سیناقش مجلس الإدارة ذلك مع 

 المعتاد وھم یقولون أن ھذا شيء مطلوب.

 التي یمسھا ویھمھا توفر ھذه الأداة بشكل كبیر. ، من بین الدوائرGACنحن، 

 شكرا لكم.
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 شكرا لكم. نعم، تفضل رجاءً. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

شكرا لك، سیدتي الرئیس. اسمي (ذكر اسمھ)، ممثل ألمانیا، من وزارة الداخلیة  ممثل ألمانیا:

 الاتحادیة.

قد یكون عدوانیا بعض  أوافق على اقتراحك بتجنب مصطلح "التاریخ المستھدف."

صیاغتھ بطریقة أكثر دبلوماسیة حیث نطلب منھم تقدیم إطار  --الشيء. یمكننا تشكیلھ 

زمني. وفي النھایة، من الواضح جدا أننا نحتاج إلى تواریخ محددة، لكنني أعتقد أن 

مجلس الإدارة لن یكون في وضع یسمح لھ بتحدید تاریخ مستھدف. ولذا أعتقد أن الأمر 

 لق بالصیاغة فقط.یتع

من الواضح جدا أننا نرید أن نرى تقدما سریعا، ویجب أن یكون ذلك واضحا. لكن 

 بالنسبة للصیاغة، أعتقد أنھ علینا أن نكون أكثر مرونة.

 شكرا لكم.

 

 شكرا لك، ممثل ألمانیا. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 ممثل

 مرحبًا، معكم آشلي من الولایات المتحدة.شكرا لكم.  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

لدي تعقیب على التعلیقین الأخیرین، اللذین أعتقد أنھما یتماشیان إلى حد ما، وموافقة 

، ناقشنا GACلما قالھ كافوس، ربما ھناك طریقة یمكن أن نعبر بھا عن أننا، بصفتنا 

ات. وربما یمكننا ھذا، ونرى الأھمیة الحیویة لوجود موعد نھائي لاستكمال المحادث

أي أن ننھج ھذا  --طرح السؤال على مجلس الإدارة حول ما إذا كانوا یدعمون ذلك 

 النھج وما شابھھ ونرى إلى أین یؤدي بنا ذلك.

 شكرا لكم.
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 شكرا لكم. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

إذن، مرة أخرى، إذا كانت ھناك صیاغة ملموسة یمكن مشاركتھا، فسیكون ذلك مفیدا 

قبل نھایة الیوم حتى یستعد مجلس  --للغایة لأننا نحتاج إلى مشاركة ھذه الأسئلة بحلول 

الإدارة للإجابة علیھا یوم غد. وكما ھو الحال دائما ، سأقدم السؤال. سوف نستمع إلى 

الذین لدیھم اھتمامات محددة أن یتفاعلوا  GACن یمكن لزملاء رد مجلس الإدارة، ولك

 مع الرد خلال الجلسة طبعا.

 ممثل الولایات المتحدة، تفضل.

 

شكرا لكم. ھذا سؤال مضحك نوعا ما، لكن الأمر غیر واضح بدون توم دیل. لمن  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

 بالنسبة لصیاغة السؤال؟ --ھل أرسل اقتراحي إلى روب ھوغارث  --أرسل 

 

 --نعم، تفضل. شكراً لسؤالك. والرجاء، نعم، لأولئك الذین سیساعدون في الصیاغة  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

لضبط أسئلتنا أمام مجلس الإدارة، إذا كنت تستطیع مشاركتھا مع روب وأبقوني على 

 وس.اطلاع بذلك أیضا إن أمكن، سیكون ذلك رائعا. تفضل یا كاف

نعم، أمیل إلى الاتفاق إلى حد ما مع ألمانیا، ولكن یمكننا أن نقول إن الإطار الزمني مع  ممثل إیران:

تحدید التاریخ المستھدف كمؤشر. لقد طرحت العبارة كمؤشر. وھذا یعني الإطار 

الزمني مع تاریخ مستھدف للاستئناس فقط، ولیس تاریخا دقیقا. إذن، لدینا الخطوات. 

الزمني. ویدخل في الإطار الزمني تاریخ مستھدف إرشادي. ثم لدینا التاریخ والإطار 

المستھدف. ثم لدینا التاریخ النھائي. و(غیر واضح) صیاغة الكلمة ستبین لنا كیفیة 

توضیح الموقف من خلال ھذه الخطوات المختلفة. تاریخ الھدف الإرشادي، والتاریخ 

 أن نصوغھ بھذا المعنى.المستھدف، والتاریخ النھائي. لكن یجب 

 شكرا لكم.
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 شكرا لك كافوس. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

أقصد، العمل على صیاغة الكلمات وتعدیلھا بعد الجلسة بقلیل. لذلك،  --سنقوم بصیاغة 

وللحفاظ على الوقت، یمكننا المضي قدما، إذا لم تكن ھناك تعلیقات أخرى على 

GDPR. 

الجدیدة المستقبلیة  gTLDلموضوع الموالي. أجل. جولات نعم، یمكننا الانتقال إلى ا

 المحتملة.

مرة أخرى، ھذا ما تم تقدیمھ إلى المجلس في برشلونة. أشار مجلس الإدارة إلى أنھ 

الجدیدة  gTLDإجراءات  GNSOمستعد للرد والاستجابة بسرعة كبیرة عندما تكمل 

نظرتھ أو وجھة نظره  ICANN. ھل یمكن أن یشارك مجلس إدارة PDPاللاحقة لـ 

في ھلسنكي،  GACالحالیة بشأن مدى معالجة المعاییر المختلفة المحددة في نصیحة 

 والتي تم قبولھا من قبل مجلس الإدارة، قبل بدء أي جولة جدیدة من الطلبات؟

 كافوس.

 

زال سؤالا. تلقینا شكرا لكم. مع مراعاة تعلیقات الزملاء الموقرین، لا أعتقد أن ھذا لا ی ممثل إیران:

عند تقدیمنا لھذا العرض التقدیمي، وقد سمعنا تواریخ مختلفة:  GNSOأمس ردا من 

للتقریر النھائي  2019، وجوانب مختلفة من ذلك، نھایة عام 2022، 2021

 والتعلیقات العامة، وما إذا كان ینبغي أن یكون ھناك فترتا تعلیقات عامة.

معلومات إضافیة تزید على ما تلقیناه أمس من جیف  لذلك لا أعتقد أننا سنتلقى أیة

لكن  --نیومان. لذلك لا أعتقد أن ھذا سؤال، ولكن الأمر متروك للزملاء الآخرین إذا 

 لا أعتقد أننا سنسمع أكثر مما ذكره جیف نیومان أمس. شكرا لكم.

 

 شكرا لك كافوس. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:
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ھذا لأنھ لا یوجد أي شيء آخر قد نسمعھ بالإضافة إلى ما إذن، ھناك اقتراح بأن نحذف 

 سمعناه من جیف یوم أمس.

 ھل توجد أي تفاعلات؟ ممثل سویسرا، حسنا، تفضل.

 

 شكراً لك یا منال، ومرحبا بالجمیع. ممثل سویسرا:

 جورج كانسیو، ممثل سویسرا، لأغراض السجل.

جھة نظره حول ھذه النقطة، وفي أفھم ما یقولھ كافوس، لأن جیف قدم لنا و --بینما 

الوقت نفسھ، فقد تم توجیھ مشورة ھلسنكي إلى المجلس، ولذلك فإن المجلس ینظر إلى 

الأمر مستعینا بمجموعة واسعة من المعلومات بخلاف جیف الذي نظر بصفتھ الرئیس 

فقط. ولذلك فإنني أعتقد أن السؤال لا یزال صالحا،  PDPالمشارك لمجموعة عمل 

 رغم من أنھ لا یزال یفصلنا وقت طویل عن الجولة التالیة أو التوسعة التالیة.على ال

ولكن بناء على نصیحة ھلسنكي، إذا كنت أتذكر بشكل صحیح، فقد كانت أیضا، 

وغیرھا  CCTبطریقة ما، تشیر بشكل ضمني إلى ما یمكن أن یكون نتیجة لمراجعة 

لس ولیست موجھة كثیرا إلى مجموعة من المراجعات التي یتم توجیھھا فعلیا إلى المج

PDP التي یعمل فیھا جیف كرئیس مشارك، ربما، دعنا نقول، قد یكون تقییم المجلس ،

 ذا فائدة كبیرة. -بھذا المعنى  -المؤقت 

 أرجو أن یكون ھذا واضحا. شكرا لكم.

 

 شكرا لك، جورج. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 ممثل إیران، تفضل.
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را لكم. عندما علقت، ذكرت آراء الزملاء الموقرین الآخرین. لكنني لا أعتقد أنھ شك ممثل إیران:

 یجوز طرح السؤال كما ھو علیھ الآن. فیجب علینا إعادة صیاغة الأسئلة.

 شكرا لكم.

 

 إذن یا جورج، ھل یمكنكم مساعدتنا على إعادة الصیاغة؟ رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 اغة أو عبارة محددة جاھزة؟و أنت یا كافوس، ھل لدیك صی

 

 لا، لقد قُدمت الصیاغة المحددة من قبل جورج. ممثل إیران:

 

 حسنًا. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 

 إذا كان یرید إعادة صیاغتھا فلا مشكلة في ذلك. ممثل إیران:

 شكرا لكم.

 

 --كتابةً ومشاركتھ مع روب و أعني، تكرار ما قلتھ ربما  --جورج، ھل یمكنك  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 

 حسنا، قد یكون ھذا نتیجة للتعب بسبب السفر. لكنني لا أتذكر أنني أعدت صیاغة السؤال. ممثل سویسرا:

ولكن إذا كان ھناك أي شيء في بیاني المدرج في النسخة، یمكن استخدامھ لمعالجة 

 یساعد على ذلك.مخاوف وتعلیقات كافوس، فأعتقد أن فریق دعمنا عالي الكفاءة قد 
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 شكرا لك، جورج. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

إذن أعتقد أنھ لا یزال لدینا موضوع آخر یجب تغطیتھ. ولدینا عشر دقائق، أو یجب أن 

 دقیقة. 45نبدأ الآن؟ أنا مرتبكة قلیلا. كنت أعتقد أن ھذه الجلسة ستستغرق 

 تذكیر سریع بالوقت. --نعم. أنا 

لدینا ممثل سویسرا، ثم مندوب مفوضیة الاتحاد الأوروبي. لا؟ إذن لدي ممثل كندا. 

 عذرًا. ممثل كندا إذن، تفضل.

 

 شكرا لكِ منال. أنا لویزا بایز من الحكومة الكندیة. ممثل كندا:

لاحترام الجدول الزمني، سیسعدني العمل مع زمیلي العزیز جورج، من  --أردت فقط 

سویسرا، ومع كافوس وجھا لوجھ من أجل إعادة صیاغة أو تحسین السؤال حول 

الجدیدة. أود أن أؤید تعلیق ممثل سویسرا بأنھ سیكون من الجید  gTLDsنطاقات 

تعلیقات الاستراتیجیة من مجلس الحصول على نوع من الرؤیة الاستراتیجیة أو ال

التي لن یتمكن الرؤساء المشاركون  --الإدارة في ھذه المرحلة التي ربما یكون جیف 

من تقدیمھا. نعم، أردت فقط أن أتطوع للمساعدة. شكرا لكم. نستطیع القیام  PDPفي 

 بذلك خارج إطار الجلسة.

 

 . ھذا مفید جدا.شكرا جزیلا لكِ یا لویزا رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 تفضل یا جورج.

 

 شكرا یا منال، وآسف على العودة إلى سویسرا. ممثل سویسرا:

تجدر الإشارة إلى أن سؤالي توضیحي فقط، لأن المواضیع الأخرى التي سنطرحھا على 

 . أم أن ذلك كان متعمدا؟IGOsھناك أربعة مواضیع، لكننا قفزنا على  --المجلس 
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لست محیطة بالشرائح. وأعلم أن ھناك موضوعا ناقصا. لست متأكدة أھو موضوع  إسماعیل:رئیسة الجلسة منال 

 --الترقیم أم أنھ 

 إنھ موجود أسفل تلك الشریحة. روبرت ھوغارث:

 

حسنًا. آسفة لقد أخطأت. كان بعد الرموز المكونة من حرفین. إذن سنعود إلى ھذا  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 الموضوع.

 حدة.لحظة وا

. وإذا BGIGإذا استطعنا معالجة النقطة الأخیرة بسرعة، فیمكننا المضي قدما في اجتماع 

 .GACانتھینا من ذلك مبكرا، فربما یمكننا الوصول إلى أسئلة مجلس الإدارة الموجھة إلى 

 لذلك أعتقد أننا انتھینا من الإجراءات اللاحقة.

 لیتفضل ممثل البرازیل، رجاء.

 

 شكرا لكِ منال. البرازیل:ممثل 

ھذا لیس سؤالا، ولكن سیكون من المفید أن تتاح لي  --في الاجتماع مع مجلس الإدارة 

. أعتقد أن العدید من الدول التي AMAZONللإدلاء ببیان حول مشكلة  --الفرصة 

لیست دول الأمازون مھتمة بالتطورات وترغب في الحصول على فرصة للرد على 

 وطرح موقفھا. أتمنى أن تتاح بعض الدقائق للقیام بذلك. آخر التطورات

 شكرا جزیلا.

شكرا لك، أخیل. لوحظت ھذه النقطة. نعم. كنت سأسأل، في نھایة الجلسة عما إذا كان  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 علینا إضافة ھذا الموضوع.
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رى، فھذا ما . ومرة أخIGOإذن، ھناك شيء أخیر قبل أن ننتھي من ھذه، وھو حمایة 

 قدمناه إلى مجلس الإدارة.

في وثیقة سجل النتائج  GACاستجابة مجلس الإدارة لمشورة  GACتقدر قیادة 

لفھم الوضع الحالي لجھود تطویر سیاسة  GNSOالأخیرة وشاركت مع قیادة مجلس 

GNSO .الحالیة 

 بفھم موقف مجلس الإدارة الحالي من ھذه المشكلة. GACیھتم أعضاء 

 وقف ھنا لمعرفة ما إذا كان ھناك أي تعلیق.سوف أت

 ممثل سویسرا، ثم ممثل إیران.

 شكرا لكِ منال. ممثل سویسرا:

 جورج كانسیو من سویسرا، للسجل.

 GNSOكنت أتساءل لأنني أعتقد أننا أجرینا بالأمس مناقشة مثمرة للغایة مع مجلس 

ت على ذلك أو أن نوجھ . وربما یمكننا أن نبني بعض التعلیقاIGOحول مسألة حمایة 

مجلس الإدارة، من حیث المبدأ، ویبدو أننا نسیر بطریقة بناءة لإیجاد إمكانیات كیفیة 

في ظل ظروف مناسبة للجمیع. لكن ھذا، طبعا، یخضع لقرار من  PDPإعادة تشغیل 

 أیضا. GNSOمجلس 

 لكنني لا أعرف ما إذا كان یمكن إیصال ھذه الرسالة بطریقة ما.

 شكرا لكم.

 

حسنًا. دعونا نحاول مجددا، ربما بعد ھذه الجلسة، صیاغة السؤال في ضوء المناقشات  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 التي جرت في وقت سابق من ھذا الأسبوع.

 ممثل إیران، رجاءً.
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نعم. كما ذكر جورج، فإن السؤال لا یزال صالحا، لكن یمكننا أن نضیف إلى ذلك أنھ  ممثل إیران:

، والذي یمكننا أن نصفھ بأنھ مفید جدا أو مثمر أو أي GNSOبعد اجتماعنا مع 

 --، مع اعتبار الخیارات الأربعة، وربما GNSOوصف إیجابي آخر، فقد فھمنا أن 

، GACتھ، ھو أنھ من وجھة نظر . وما نود إضافEPDPوربما  -- EPDPربما 

یجب أن یكون ھناك بعض الوقت لإكمال العمل. ھذا شيء لم یتم ذكره أمس من قبل 

GNSO لكننا ذكرنا ذلك، ونود أن یكون لدینا جدول زمني لإكمال ھذا العمل. ھذا ،

 أمر یمكننا إضافتھ.

 شكرا لكم.

 شكرا جزیلا، ممثل إیران. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

بالنسبة لأولئك الذین  --، إذا استطعنا BGIGإذن، ربما بعد اجتماع مجموعة عمل 

تحدثوا حول نقاط معینة، إذا كان بإمكاننا أن نجتمع سویا، أعني، لصقل ما سنقدمھ، 

 بالكامل وتقدیمھ إلى المجلس. GACومن ثم یمكننا تعمیمھ على 

قائكم في الانتظار. كنت أظن أرى أن أعضاء مجلس الإدارة قد وصلوا. أعتذر على إب

 أننا سنبدأ الجلسة في الآن. لكنني آسفة. لذا....

 ؟AMAZON.ھل ھناك أي شيء آخر تجاھلناه أو أي قضیة نحتاج إلى إضافتھا غیر 

 حسنا. رائع.

شكرا جزیلا لكم. سننتقل على الفور إلى اجتماع مجموعة التفاعلات بین مجلس الإدارة 

في ذكرى من فقدوا  2:46أننا سنخصص دقائق صمت في . وأنبھكم فقط على GACو

أرواحھم في زلزال كبیر وقع ھنا في الیابان. إذن، كان ھذا مجرد تنبیھ، حتى تكونوا 

 على علم بما یحدث عندما نوقف الجلسة.

 مارتن.
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، والذي أشرفت GACكما قلت، ھذا اجتماع مجموعة التفاعلات بین مجلس الإدارة و

 وترمان من مجلس الإدارة.علیھ أنا ومارتن ب

 إذن یا مارتن، الكلمة لك.

نعم. شكرا جزیلا لكِ منال. وشكرا لكم جمیعا على بقائكم معنا لحضور ھذه الجلسة،  مارتن بوترمان:

 .GACفھذا یجعلكم جزءً من مجموعة التفاعلات بین مجلس الإدارة و

إلى  GACلإدارة ویعود فضل تسمیة ھذه المجموعة بمجموعة التفاعلات بین مجلس ا

 كافوس. كل التوفیق لكم لاقتراح ذلك.

التي قد یكون بعضكم  BGRIفھي تمثل استمرارا، بشكل أو بآخر، للكثیر من أعمال 

الحدیث عن كیفیة التواصل بشكل  --في الحقیقة  --أكثر درایة بھا. وھدفنا ھنا ھو 

 أفضل مع بعضنا البعض، وكیف یمكننا التفاعل بشكل أفضل معا.

لذلك لن نناقش الكثیر من القضایا الجوھریة؛ مثل كیفیة تعاملنا مع القضایا وكیف 

 سنتعامل مع القضایا في المستقبل، كل ذلك من أجل تحقیق أفضل تعاون ممكن.

 لذلك، أعتقد أنھ من الحكمة أن نتحدث قلیلا عن جدول الأعمال، كما ترون.

 فكیف تعاملنا مع بطاقة درجات برشلونة.

ھناك بعض التفاعل حول الرموز المكونة من حرفین. لقد كان الكثیر منكم حاضرا كان 

الوصول إلى مواد  --لما تم تقدیم أداة الرموز المكونة من حرفین، وقد أتیح لكم جمیعا 

 الإحاطة الإعلامیة لتسجیل ما تم انتھاء صلاحیتھ وكیف أصبحت الأمور.

زمني لمعالجة مشورة البیان الذي نتوقع أن وكالمعتاد، نود أن نطلعكم على الجدول ال

تتوصلوا بھ في نھایة ھذا الأسبوع. أعلم أن ھذا من أنشطتكم المفضلة. وبالتأكید سیعني 

ذلك أننا سنقدمھ، وإذا كانت ھناك مخاوف، أو في حال كنا نحتاج إلى تكییف البیان 

 وتعدیلھ، فھذا مكان جید لمناقشة ذلك.
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ھي: كیف نتعامل مع المشورة المؤجلة؟ ومن المفید مناقشة وكانت ھناك مشكلة أخرى و

 كیفیة تعاملنا مع ھذه القضیة معا.

 . اتفقنا؟3:00وھذا ھو ما نرید القیام بھ حتى الساعة 

 

 ھذا صحیح. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

نعم صحیح، شكرا جزیلا لك یا مارتن. ونشكر أعضاء المجلس لیون وماثیو 

 ھنا.لانضمامھم إلینا 

اسمحوا لي أن أترك الكلمة لدیفد وكریستین. وشكرا لكم أیضا على وجودكم معنا 

 ومساعدتنا على...

 

 ألم تكن ھناك شریحة خاصة ببیان برشلونة؟ --سوف  مارتن بوترمان:

حسنا. حسنا، لقد تلقیتم ردا على بیان برشلونة. وأفضل ما یمكن قولھ حول ذلك ھو أننا 

 دنا بھ في برشلونة. وأعتقد أنھ تم تلقیھ بالقبول. ھل ھذا صحیح؟تمكنا من تحقیق ما وع

نعم. ھذا اعتراف بتلقینا استجابة من المجلس. وشكرا على الرد، وشكرا لكم على  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

الإطار الزمني والإطار الزمني المتوقع والذي وضعناه ونتابعھ حتى الآن. كان مفیدا 

 جدا. شكرا لكم.

 

نعم. وبعد ذلك خضع موضوع الأسماء المكونة من حرفین لكثیر من النقاش على مر  ارتن بوترمان:م

السنین. وأعتقد أنھ كان من المھم أن یكون حوار برشلونة مدعوما بالوثائق من جانبكم، 

وأن تكون مصادر كل الأمور واضحة تماما وكذلك كیف وصلنا إلى ما نحن 

 الیوم. علیھ
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والتي لم تعد تتطلب  -أخیرا  -رورنا أیضا أن تصبح الأدة جاھزة كان من دواعي س

منك أن تسأل أولا عن البلدان التي تستخدم نطاقاتھا الحرفین المرتبطین برمز بلدك 

لإعداد تقریر. ولكن یمكنك الآن أن تبحث عن ذلك على الإنترنت في أي وقت. یتم 

ا. وإذا لم تتمكن من الانضمام إلى توفیر ھذه المعلومات عبر الإنترنت وتحدیثھا یومی

بعد، فأنا متأكد من وجود فرص أخرى قادمة، لتوصیلك بالإنترنت  orgالمكالمة مع 

 ولتقدیم الدعم لك.

وقد بلغني أن الانطباع العام الحالي ھو أن ھذه أداة مفیدة وأنھا تعالج بعض المخاوف 

فید لنا أن ننظر إلى الوراء ونعید وأنھا مفیدة على ھذه الحال. أعتقد أنھ قد یكون من الم

طرح ھذا السؤال في مرحلة ما في المستقبل. إذا كنت تستخدمھا، فكیف كانت تجربتك؟ 

 ھل كنت متابعا للمخاوف؟ وإذا كان الأمر كذلك، فھل سارت الأمور على ما یرام؟

 وبھذا أفتح مجال الكلام، في حال كنت ھناك أسئلة محددة حول ذلك. ھل نرید تقدیم

الأداة الآن؟ لا أعتقد ذلك. إذن ھل ھناك أي أسئلة محددة تتعلق بأداة الرموز المكونة 

 من حرفین أو بالوثائق؟ تفضل كافوس.

 

نعم یا مارتن، أشكركم على حضوركم ھنا ومناقشتكم للجوانب المختلفة. لم نستخدم ھذه  ممثل إیران:

ما إذا كانت ھذه طریقة انتقالیة، الأداة بعد، لذلك نحتاج إلى وقت للنظر فیھا ومعرفة 

لكنھا لا تحل المشكلة. فھي تنقل إلى وضعنا الحالي فقط. أو تحدد وضعنا الحالي لكنھا 

لا تقدم أجوبة على جمیع المخاوف على الأقل. وأیضا، فقد قلنا قبل قدومكم  --لا تجیب 

بالإضافة إلى  أننا تلقینا الرسالة، أي الرسالة المكونة من صفحتین أو ثلاث صفحات،

صفحة من المواد الإضافیة التي نحتاج إلى وقت للنظر فیھا لتحلیل ما إذا  16حوالي 

كان ردكم مُرضیا أم أننا نحتاج إلى مزید من التوضیح أم أنھ غیر مرض بالنسبة 

لحالات محددة. لذلك نحن بحاجة إلى وقت. إذن ھذا كل ما في الأمر. إذن، ما زال 

 على الأقل لم تقم إیران بھذه العملیة بعد. شكرا لكم. --فعل ذلك بعد الوقت مبكرا، فلم ن
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شكرا لك كافوس. نعم، لقد ناقشنا ھذا قبل قلیل. شكرا لكم على الوثائق. لقد تلقیناھا  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

بالفعل. لكننا لم نطلع علیھا كلھا بعد. فھي طویلة جدا. لذلك سنقوم بالاطلاع على 

ئق والبحث في الأداة أیضا. لقد أجرینا ندوة عبر الإنترنت حول الأداة، ویمكن لمن الوثا

الاستماع إلى التسجیلات وتقدیم  --لم یتمكنوا من الانضمام إلى تلك الندوة الاطلاع 

الملاحظات، فقد تم تسجیل كل ذلك. سوف نتلقى تعلیقات ابتداء من الآن وحتى مورییل 

لمقبلة التي خصصناھا لجمع ملاحظاتنا ومعرفة ما إذا كان (صوتي) وھذه ھي محطتنا ا

 ھل ھناك أي شيء آخر؟ حسنا. --ھناك أي شيء یحتاج إلى تحسین. إذن 

 

إذن، أعتقد أنھ من المناسب الانتقال إلى الشریحة التالیة التي توضح تخطیطنا استنادا  مارتن بوترمان:

أونشر البیان  --الأخیرة للرد على البیان إلى المبادئ التي استخدمناھا في السنوات 

 والرد علیھ. كریستین، ھل ترغبین في تقدیم ھذا.

 

. تعكس ھذه الشریحة ICANNشكرًا لك، مارتن. أنا كریستین ویلیت من منظمة  كریستین ویلیت:

 GACالجدول الزمني الذي ینوي مجلس الإدارة النظر فیھ واتخاذ إجراءات بشأن بیان 

. التاریخ الأول ھو التاریخ المتوقع لنشر البیان ھذا الأسبوع، ویلیھ Kobeالصادر في 

، واجتماع ھاتفي لمناقشة الأسئلة التوضیحیة التي تعقد عادة في GACاجتماع مجلس 

نیسان (أبریل)، إذا سمحت  16غضون شھر بعد نشر البیان. نتوقع حدوث ذلك بحلول 

 الجداول الزمنیة والتقویمات.

الإدارة بعد ذلك النظر في سجل النتائج الكامل واعتماد القرار بشأن ھذا  یتوقع مجلس

. ICANN65البیان بحلول نھایة أیار (مایو)، والذي سیكون قبل أربعة أسابیع من 

 .GACویتماشى ذلك مع التوقیت الذي نتبعھ منذ ما یقرب من عامین في معالجة مشورة 

 

أنا أدرك تمام الإدراك وجود عدد  --ت أخرى؟ ورجاء، افتح ھل ثمة أسئلة أو ملاحظا مارتن بوترمان:

مھم من الدول التي یتم تمثیلھا ھنا، ودائما ما یكون ھناك أشخاص جدد یریدون الدخول 
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إلى القاعة. وأسمح للجمیع برفع أیدیھم، ویسعدني تفسیر أي شيء إذا احتاج أي منكم 

مخصصا للمناقشة. لذا فإن  --لیس إلى ذلك. ھذا الاجتماع في الحقیقة عملیة تسھیل و

 مجال الكلام مفتوح لأیة أسئلة.

 

ھذا جدول زمني واضح، وأشیر مرة أخرى إلى أنھ  --لا أرى أیة أسئلة، لذلك أعتقد أنھ  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

الجدول الزمني المعتاد بعد كل اجتماع، وھو مفید للغایة لأنھ یساعدنا على التنبؤ بالوقت 

بالإضافة إلى الاتصالات التوضیحیة  GACوقع لاستجابة مجلس الإدارة لبیان المت

 التسھیلیة التي نجریھا بعد صدور البیان. إذن أظن أنھ یمكننا الاستمرار، نعم؟

 

وكما أشارت إلیھ منال،  --نعم. الشریحة التالیة، من فضلك، وھي المعروضة حالیا  مارتن بوترمان:

الجید أن نتحدث عن ذلك ھنا. إذن لدینا الآن ھذه الفئة من المشورات وناقشناه معا، فمن 

المؤجلة. وھي مشورات لم نجب علیھا بنعم أو لا بسبب العملیات الجاریة في نموذج 

أصحاب المصلحة المتعددین الذي نعمل في إطاره، فلم یكن الوقت مناسبا للمجلس 

ظار حالیا. والشریحة التالیة تعالج لتقدیم المشورة. إذن ھذه المشورات في وضع الانت

ذلك أیضا، على ما أعتقد؟ ھل یمكننا الانتقال إلى الشریحة التالیة؟ جید. كریستین، ھل 

 یمكنك مساعدتنا في ھذا؟ لا تحاولوا قراءة الشریحة، فستلقي علیكم كریستین محتواھا.

 

ثیفة للغایة من حیث عدد الكلمات. معكم كریستین ویلیت من جدید. نعم، ھذه الشریحة ك كریستین ویلیت:

تعكس ھذه الشریحة البنود الخمسة للمشورة المؤجلة الصادرة من بطاقة النتائج المعتمدة 

. فھي تشیر إلى أن ھناك خمسة بنود متبقیة من 2019من قبل مجلس الإدارة في ینایر 

ن ، وھي مWHOISو GDPRالمشورات المؤجلة. تتعلق البنود الأربعة الأولى بـ 

المشورة الصادرة في بیان سان خوان، أما البند الخامس فھو من المشورة الصادرة في 

 المحجوزة. IGOبیان سان خوان المتعلقة باختصارات 
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ویعكس العمود  GACیعكس العمود الثاني المعنون "نص المشورة" المشورة في بیان 

حدث استجابة من مجلس المعنون "استجابة مجلس الإدارة لبطاقة الأداء في برشلونة" أ

 الإدارة لھذه العناصر.

 

، لكن لا یزال ذلك مفتوحا EPDPأنھا  GNSOوكما تعلمون، فقد اعتمد مجلس  مارتن بوترمان:

للتعلیقات العامة حتى أوائل نیسان (أبریل)، على ما أعتقد، وھذا یعني أنھ لن یكون 

كد فیھ من أن الارتباك إلا عند حلول ذلك الموعد، في الوقت الذي سنتأ EPDPھناك 

الناتج عن مناقشة الرموز المكونة من حرفین، في ھلسنكي، لن یحدث  --مثلا  --حول 

مجددا، بل ستكون الأمور واضحة تماما بغض النظر عما سیقوم بھ المجلس بالنسبة لـ 

EPDP مع أخذ مشورة ،GAC.المؤجلة حالیا، في الاعتبار بشكل صریح ، 

قد أنني سمعت المناقشة التي أجریتموھا یوم الثلاثاء، لكن من ، أعتIGOوبالنسبة لـ 

 حالیا. GNSOو GACالواضح أن العملیة لا تزال في انتظار للتفاعل بین 

لذلك أعتقد أن ھذا ھو وضع المشورة المؤجلة، وبالنسبة لنا، أي بالنسبة للمجلس، فھذا 

ذھاننا لنعالجھا في الوقت یعني أن ھذه من الأمور التي لا ننساھا. نحن نبقیھا في أ

المناسب لذلك. إذن یبدو أن ھذه أفضل طریقة للمضي قدما في ھذا الوقت. والمجال 

 مفتوح لأیة اقتراحات أو أسئلة أو أي شيء یتعلق بھذا الموضوع.

 

أولا؟ إذا لم تكن ھناك أسئلة، فلدي  GACإذن ھل ھناك أیة أسئلة من زملائنا في  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

عندما نقدم تعقیبا على مشورة  --سؤال سریع. أعني، من حیث النظام الأساسي نفسھ 

GAC  سابقة، كیف ینعكس ذلك في النظام الأساسي؟ أقصد، ھل ھو إدخال جدید یتم

وضع علامة علیھ من جدید؟ ونكون بحاجة إلى التعقیب علیھ؟ أم أنھ ینعكس مرة 

على نفس الإدخال؟ أعني، من حیث النظام الأساسي. لأننا نعقب أحیانا على  أخرى

 السابقة. GACمشورة 
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كریستین ویلیت. بالنسبة للأداة والتتبع المؤسسي، فإننا نقوم بتسجیل بنود التعقیب  كریستین ویلیت:

 ونربطھا ببنود المشورة الأصلیة وحالة تلك البنود. وقد نظر GACالواردة في بیان 

مجلس الإدارة في بنود المتابعة الواردة في بیان برشلونة على سجل النتائج، والذي كان 

أول بند في جدول أعمالكم، وقد تم التعلیق علیھ والاستجابة لھ من قبل مجلس الإدارة 

 في سجل النتائج نفسھ.

رى ما إذا كانت مطابقة وأعتقد أنھ بالنسبة للتعقیبات على المشورة، من الجید جدا أن ن مارتن بوترمان:

للمشورة الأصلیة مع إضافة یسیرة، أم أنھا مشورة جدیدة تماما، ففي ھذه الحالة یجب 

أن نحیل بوضوح على المشورات السابقة المتعلقة بذلك، وأن نكون واضحین 

وصریحین تماما في تحدید السؤال أو الطلب المقدم إلى المجلس في الوقت الحالي. 

ت على كلتا الحالتین في السابق. لقد رأیت مثالا على المشورة وقد اطلع --لذلك 

الأصلیة مع إضافة یسیرة، وذلك أمر واضح. ولكن إذا كانت المشورة مشورةً جدیدة 

 فنطلب منكم الإشارة إلى ذلك. ممثل إیران.

ول نعم، أرید توضیحا. لم أتفاعل مع ردكم في الوقت المناسب. بالنسبة للعنصر الأ ممثل إیران:

في التعلیق  EPDP، فقد ذكرتم أنھ یوم أمس، كانت الاستجابة لـ WHOISالمتعلق بـ 

. ثم ینتقل ذلك إلى 42أو  40أو  2یوما أو أیا كان، سواء كان ذلك  40أو  42العام لمدة 

المجلس، فینظر مجلس الإدارة فیھ، ویحللھ، ویوافق علیھ، كما نأمل، ولكن ھذا لن یرد 

رة لأنكم بحاجة إلى النموذج والنموذج لا یكون متوفرا إلا عند حلول بالكامل على المشو

وفق ذلك، وأعتقد أن الجزء الرئیسي من  GACالمرحلة الثانیة. إذن، ستستمر مشورة 

نفسھ. بل كان حول نموذج الوصول. إذن، لن یكون ھذا  EPDPنصیحتنا لم یكن حول 

بعض  --یوم الآخر حول ذلك الوصول متاحا، وستتحدثون مع مجلس الإدارة في ال

في نیسان  --لا أعرف  --الإطار الزمني بالنسبة للنموذج. لذلك لا ینبغي إغلاق ھذا، 

(أبریل) أو مایو (أیار) أو حزیران (یونیو). یجب أن یحصل ذلك في وقت لاحق. ولیس 

 لدي وقت محدد. شكرا لكم.
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لى أعمال أخرى. ولكن بالنسبة لھذا الأمر، نعم، أنا أبحث عما إذا كان ذلك یؤدي إ مارتن بوترمان:

ویتم أخذ  EPDPفبالتأكید، أنت على حق. ولیس من المرجح أن یغلق كل شيء بعد 

مشورتكم التي تم تأجیلھا حتى الآن إلى أن یتم إغلاق كل شيء. لا، أنا معك. الأجزاء 

جیدا. قد یكون  ستستمر الأجزاء المختلفة في المرحلة التالیة، ونحن ندرك ذلك --ذاتھا 

من الجید لو عملنا معا على أن یكون بیان مراكش واضحا في الإشارة إلى ذلك. لذلك 

 سوف نجد طریقة مناسبة لھذا، وسنحرص على عدم سقوط أي أشیاء بین الشقوق.

 شكرا لك، مارتن. ھل من أسئلة أخرى؟ ھل ھناك بنود أخرى على جدول الأعمال؟ رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 

 أیة أعمال أخرى؟ كافوس؟ مارتن بوترمان:

 

 --الآن  GACبین مجلس الإدارة و BGIGنعم، شكرا جزیلا لك.  ممثل إیران:

 

 تعرفون اسمھ. مارتن بوترمان:

 

نعم، ھو في وضع جید. أعتقد أنھ یجب علینا تحسین ذلك والحث علیھ. وأعتقد أنھ فعال  ممثل إیران:

للغایة، وأن ثماره الأولى تخرج الآن. أعتقد العلاقة التي تربطنا أفضل الآن، ونشكركم 

جزیل الشكر على الاھتمام الذي قدمتموه وعلى وظائف التعقیب وعلى المؤتمر الھاتفي 

. لذلك، نعرب عن تقدیرنا الجماعي GACح ونصیحة آسف، توضی -- GACبین 

 للمجلس على ھذا البند، إذا سمح لي الزملاء بذلك. شكرا لكم.

 

نعم شكرا لك على ذلك. نحن نقدر ذلك، وأعتقد أننا حتى الآن لم نستھلك الكثیر من  مارتن بوترمان:

الوقت، فقد كان من المفید إبقاؤه على جدول أعمال الاجتماعات. أعتقد أننا سنمنحكم 



 AR )2من  1/قضایا مجلس الإدارة (GAC - GAC -كوبي 

 

 

 

 36من  28صفحة 

 

بعض الوقت للاستعداد بشكل أفضل لاجتماعنا یوم الثلاثاء، الذي سنكون فیھ على 

ى أیضا. شكرا جزیلا لكم على حسن الضیافة. أتمنى استعداد لمعالجة مشكلات المحتو

 لكم یوما سعیدا. منال.

 

شكرا جزیلا، مارتن. وأشكر كریس ونایجل وماثیو ولیون كذلك. شكرا لكم جمیعا على  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

داخل القاعة حتى  GACوقتكم. ونعم، فقد كنا فعالین للغایة. آمل أن یبقى زملاؤنا في 

 من الانتھاء من تحضیراتنا لاجتماع الغد. وبھذا أشكركم.نتمكن 

لذلك، سنعود الآن إلى مجموعة الشرائح. لقد انتھینا من المجالات الأربعة التي سنطرح 

حولھا أسئلة على المجلس. سنقوم بتنقیح الأسئلة بعد انتھائنا من مناقشتنا الحالیة بقلیل. 

من المنظمات  وغیرھا GACة الموجھ إلى ولكن لننتقل بسرعة إلى سؤال مجلس الإدار

 الداعمة واللجان الاستشاریة.

-2021 -- 2015-2021الاستراتیجیة للسنة المالیة  ICANNإذن، فمشروع خطة 

، والتي تمثل ICANNیستند إلى خمسة اتجاھات رئیسیة حددھا مجتمع  2025

تحدیات وفرصا. یعكس مشروع الخطة الاستراتیجیة تلك التحدیات في خمسة أھداف 

استراتیجیة. وتلك الأھداف ھي: تعزیز أمان نظام اسم المجال ونظام خادم جذر 

DNS وتحسین فعالیة نموذج حوكمة أصحاب المصلحة المتعددین في ،ICANN ،

ة خدمة احتیاجات قاعدة مستخدمي الإنترنت وتطویر أنظمة المعرفات الفریدة لمواصل

لضمان وجود  ICANNالعالمیة، ومعالجة القضایا الجیوسیاسیة التي تؤثر على مھمة 

شبكة إنترنت واحدة قابلة للتشغیل المتبادل عالمیا، وضمان الاستدامة المالیة طویلة 

 .ICANNالأجل لـ 

بقا، فقد ذكرھا رئیس مجلس ھذه ھي الأھداف الاستراتیجیة الخمسة. وكما ذكرت سا

خلال خطاب حفل الافتتاح وكانت ھناك جلسة كاملة حول الأھداف  ICANNإدارة 

 الخمسة في وقت سابق الیوم. ھل یمكننا إذن الانتقال إلى الشریحة التالیة من فضلك؟
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في  ICANNإذن، في محاولة للبدء في معالجة الأھداف الاستراتیجیة الخمسة، ستنطلق 

، 25- 21الات رئیسیة للمشروع، بما في ذلك مشروع الخطة الاستراتیجیة 'أربعة مج

وقد تم نشر ھذا في كانون أول (دیسمبر). وقد تم نشر أول ورقة تشاوریة حول عملیة 

وضع میزانیة مدتھا سنتان في كانون أول (دیسمبر)، ومن المحتمل أن یتم نشر مسودة 

 .2019ات المالیة في منتصف والتوقع 25-21خطة التشغیل للعام المالي 

، فإن ICANN63بالإضافة إلى ذلك، وبناء على تعلیقات المجتمع ومناقشاتھ في 

، ICANNمجلس الإدارة یعتزم بدء مشاورة، ھنا في كوبي، حول حالة نموذج حوكمة 

ویدخل في ذلك ما إذا كان من اللازم أن یتطور ھذا النموذج، وكیف سیستمر في خدمة 

 العالمي. ICANNمجتمع 

في القاعة  1:30وكما أشیر إلیھ ھنا، ستعقد ھذه الجلسة یوم الخمیس على الساعة 

 الرئیسیة.

 إذن، إذا انتقلنا إلى الشریحة التالیة، حسب ما أعتقد، فسنجد الأسئلة المحددة التي تلقیناھا.

المجالات الخمسة الرئیسیة للتحدي  ICANNإذن، في ینایر، بین رئیس مجلس إدارة 

الاستشاریة  ICANNالحالي ومشاریع التخطیط الرئیسیة الأربعة وسأل لجان 

مثلا، ھل نملك معا القیادة  ومنظماتھا الحكومیة: ھل أنتم مستعدون؟ ھل لدینا،

والمھارات والموارد والمعرفة والالتزام المطلوب لتنفیذ ھذه الخطط بنجاح على مدى 

 مساعدتكم لھذا الغرض. الأعوام الخمسة القادمة؟ نحن في حاجة إلى

إذن طُلب من اللجان الاستشاریة والمنظمات الحكومیة، على وجھ التحدید، تقدیمُ 

أو المجتمع  ICANNمدخلات عالیة المستوى بشأن ما یجب على مجلس الإدارة أو 

القیام بھ الآن للتحضیر لتنفیذ ھذه الخطط بنجاح. والطلب الملموس ھو تقدیم ثلاثة 

تكون ھذه الاقتراحات ملموسة قدر الإمكان، وتقدیم واحد منھا لكل من  اقتراحات، وأن

 والمجتمع. ICANNالمجلس ومنظمة 

كان القصد من الشرائح السابقة وضع الأمور في سیاقھا الصحیح فقط، أعني أن السؤال 

 یرتبط مباشرة بما ذكرناه للتو.
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في المقام  ICANNاخل أما السؤال الثاني فھو أنھ، طالما یكمن نجاح ھذه الخطط د

لا تعمل وحدھا وأن التحالفات والشراكات مھمة  ICANNالأول، فإننا نعلم جمیعا أن 

لنجاحنا. كیف یمكننا زیادة احتمال وجود حلفاء وشركاء مھمین في ھذا المجال یعملون 

 بتوافق وتناغم لتحقیق أھداف مشتركة / متفق علیھا؟

و تقدیم اقتراح واحد لما یمكن القیام بھ خارجیا ومن جدید، فإن ھذا السؤال یعني: نرج

 لتحسین الثقة والتعاون.

إذن ھذان ھما السؤالان اللذان تلقیناھما من المجلس. لست متأكدة مما إذا كانت ھناك 

ردود فوریة أو تعلیقات على ھذا. وبصراحة، لم نقدم حتى الآن أي عروض أولیة حول 

 ھذه الأسئلة، لذلك...

علیكم الآن للفت انتباھكم إلیھا مرة أخرى. وقد تم إرسالھا إلیكم عبر البرید وأنا أعرضھا 

الإلكتروني طبعا. ومرة أخرى، یمكننا تبادل الأفكار ھنا إذا كنتم تریدون ذلك. یمكنكم 

إذا  --التفكیر فیھا ھذه اللیلة، وربما تكونون غدا أكثر استعدادا لمناقشتھا مع المجلس 

 ثناء جلسة یوم غد.طرحوا نفس الأسئلة أ

 تفضل كافوس. إیران، نعم.

 

أو قد أعلق أنا على الاستقرار المالي غدا وفقا لما یلي: أن لدینا مھمة  --نعم. قد نعلق  ممثل إیران:

ولدینا رؤیة ولدینا ھدف استراتیجي ثم لدینا أنشطة ولدینا ناتج. نترجم الخطة 

نستخدم الإمكانیة المالیة لتنفیذ ذلك. إذن الاستراتیجیة إلى أنشطة الخطة التشغیلیة، ثم 

یمكن أن تقولوا أنھ، أولا وقبل كل شيء، یجب أن یكون ھذا بمثابة تخطیط بین أنشطة 

الخطة التشغیلیة والنتائج أو المخرجات، مع الھدف الاستراتیجي المتمثل في معرفة أي 

بین الخطة  إجراء وأي ناتج یتعلق بأي ھدف. وثانیا، یجب أن یكون ھناك رابط

 الاستراتیجیة والخطة المالیة والخطة التشغیلیة.
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في  --وإلا فسوف یتسبب ذلك في عدم الحفاظ على ھذا (غیر واضح). ھذا شيء 

الواقع، أردت أن أؤخره إلى نھایة العرض التقدیمي العام لھذا الیوم، ولكن الوقت كان 

 مھمة.محدودا، لكن قد نشیر إلى ھذا غدا لأنھ أحد العناصر ال

یعد ھذا التعیین ضروریا للغایة حتى یعرف الناس الھدف والإمكانیة المالیة التي یرتبط بھا 

كل نشاط من الأنشطة. إذن، فمن شأن ھذا التعیین مساعدة الناس على فھم الموقف. وأیضا، 

عرض العروض  --یمكننا أن نقول أن خطة الخمسة أعوام خطةٌ عامة، بعد تقدیم كل 

لكل منھا، وقد تكون ھناك حاجة إلى إجراء بعض التعدیلات الصغیرة أو التقدیمیة 

سواء كان مدرجا في  -الضروریة لتحدیثھا. وھذا النوع من التعدیل السنوي ھو شيء 

 فھذا شيء تفعلھ جمیع المنظمات. -الخطة المالیة أو الخطة التشغیلیة أو الاستراتیجیة أم لا 

ب أن تضاف في كل عام بعض التعدیلات لتمكین إن الأعوام الخمسة عامة، لكن یج

 الاستجابة للمتطلبات والبیئة.

 شكرا لكم.

 

 شكرا جزیلا لك یا كافوس. نعم، سیكون ھذا مفیدا جدا. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

كل من سؤالي مجلس الإدارة، ثم قد أسأل ما إذا  --لذلك یمكنني فقط الإقرار بتلقي 

یة على ھذه الأسئلة. لذا، یمكنك یا كافوس أن تتدخل حینئذ. كانت ھناك أي ردود فور

إذا كانت ھناك أیة تدخلات أخرى، فستكون موضع ترحیب كبیر. وإذا لم یكن الأمر 

كذلك، فمن المنطقي أننا ما زلنا بحاجة إلى استعراض المادة، واستیعاب جلسة الیوم، 

من التعلیقات إذا لم نكن  والاستماع إلى جلسة الخمیس، ثم قد نعود لاحقا بمزید

مستعدین للدخول بعمق في ھذه المناقشة حالیا. وقد نقوم بذلك بعدما نسمع من مجلس 

الإدارة المزید حول الموضوعات ذات الأھمیة الخاصة لنا، مثل دعامة نموذج أصحاب 

 .ICANNالمصلحة المتعددین، ونموذج حوكمة 
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متأكدة من أنھ ستكون لدینا تعلیقات وأنا  -، وأعتقد GACأعلم أن ھذا موضوع یھم 

حالما نفھم الموضوع الجاریة مناقشتھ. ومرة أخرى، كما قلت من قبل، فھناك جلسة 

كاملة یوم الخمیس بتیسیر من براین كیوت، وھو عضو في المجتمع منذ فترة طویلة، 

 .ATRT2و  ATRT1وقد ترأس 

كنني ألفت انتباھكم أیضا إلى إذن، أقصد أنني أتفھم احتمال عدم وجود ردود فوریة، ل

 ھذه الدعامة المھمة التي قد نرغب في متابعتھا عن كثب.

 إذن ھل ھناك أي شيء آخر؟

 تفضل كافوس.

، ولكن ربما ینبغي أن نؤكد مرة أخرى الیوم، أو غدا، أو في Bنعم. لقد ذكرت ھذا في ممثل إیران:

أي وقت آخر، على الحاجة إلى تعزیز التعاون مع المنظمات الدولیة، بما في ذلك 

الاتحاد الدولي للاتصالات في جانب معین. على سبیل المثال، كان ھناك الیوم نقاش 

الاتحاد الدولي  ، وأعتقد أن ھذا شيء یتم تنفیذه فيIPv6حول نشر إصدار 

للاتصالات، وھناك حاجة إلى التعاون لأنھ قد لا تكون لدى الاتحاد الدولي للاتصالات 

أو ما یطلق علیھ البعض  -كل الاحتمالات. لذا، فإن مساعدة البلدان على نشر 

. IPv6إلى  IPv4أیا كان الاسم الذي أعطیتَھ لذلك، من  -"الاستدعاء" أو "الانتقال" 

ن كیفیة ذلك. یجب رفع مستوى بناء القدرات. وینبغي أن یكون ھناك نوع قد لا یعلمو

من التركیز على ھذا التعاون، أي مع المنظمات الدولیة بما فیھا الاتحاد الدولي 

 للاتصالات. ھذا شيء یمكن أن نضیفھ. شكرا لكم.

 

لرد على السؤال الثاني. ھذا ما شكرا لك، ممثل إیران. وھذا أیضا مما یقع ضمن ا رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 یودون سماعھ منا بالتحدید، حسب ما أعتقد. إذن شكرا لك، كافوس.

 ممثل سویسرا، جورج.
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 أجل، منال. شكرا جزیلا. أنا جورج كانسیو، للسجل. ممثل سویسرا:

اقتراح نطرحھ  --أكثر من مجرد إجابة على ھذه النقاط. إنھ سؤال أو  --ھذا أكثر من 

وعلیكم أیضا. على سبیل المثال، ذكرتني ھذه الأسئلة أننا قدمنا إجابة  GACة على قیاد

منذ بضعة أشھر، وأرى أن ھناك مواد  2019إلى مجلس الإدارة حول أولویاتنا لعام 

، مع مساعدة ودعم الموظفین، أن تغطي بعض ھذه GACمفیدة، وربما یمكن لقیادة 

لمثال، فقد ذكر أننا نحتاج إلى إعادة توازن المواد لأنھا لا تزال صالحة. وعلى سبیل ا

العملیات التي لدینا. وھناك أیضا  --العملیة والمخرجات لإیجاد مزید من الكفاءة في 

نظرا لأن الأسئلة واسعة النطاق للغایة، فیمكننا  --أفكار عامة أخرى أعتقد أنھ بعد 

 استخدام ذلك والعمل على ھذا الأساس.

 

 شكرا جزیلا لك، ممثل سویسرا، على الاقتراح المفید. سنحاول فعل ھذا. ماعیل:رئیسة الجلسة منال إس

وأعتذر على رنین المحمول. كان ھذا المنبھ على الوقت المحدد للحظة الصمت. لذلك 

 اسمحوا لي أولا أن أقرأ بیانا، ثم سنقضي لحظة الصمت ھذه.

وقع زلزال بلغت مساء بالتوقیت المحلي،  2:46على الساعة  2011مارس  11في 

درجة في المحیط الھادي بالساحل الشمالي الشرقي لجزیرة ھونشو الیابانیة.  9.1قوتھ 

تسبب الزلزال المعروف باسم "زلزال شرق الیابان الكبیر" في حدوث تسونامي ھائل 

مترا وسافرت إلى مسافة تصل إلى  40مع موجات وصلت إلى ارتفاعات تصل إلى 

لبلاد. كان ھذا أقوى زلزال تم تسجیلھ في الیابان ورابع أقوى عشرة كیلومترات داخل ا

 500000شخص، وأجبر ما یقرب من  20000زلزال في العالم. توفي ما یقدر بنحو 

 شخص على الإخلاء.

لذلك في ذكرى الأرواح التي ضاعت وتأثرت بزلزال شرق الیابان الكبیر، سنقضي 

 نٍ إضافیة.لحظة صمت. أعتقد أنھ علینا انتظار بضع ثوا

 [ لحظة صمت ]
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 شكرا لكم جمیعا. شكرا لكم.

شكرا، مرة أخرى، لجورج على الاقتراح. سنحاول أخذ المواد. أعتقد أنھا مفیدة، وأنھا 

 ذات صلة، وستساعدنا، مرة أخرى، على تحدیث معلوماتنا وإثارة النقاش.

 نعم، بیتر، تفضل من فضلك. --ھل ھناك ردود فوریة أخرى 

 

 لك یا منال.شكرا  >>

مجرد متابعة لما قالھ كافوس بشأن التعاون مع المنظمات الدولیة، بما في ذلك الاتحاد 

قد تقدمت بطلب لتكون عضوا في  ICANNالدولي للاتصالات. أعتقد أنك ذكرت أن 

في القطاعات  ICANNقطاع تنمیة الاتصالات. ربما سیكون من الجید تمدید عضویة 

 تصالات مثلا. لذلك قد یكون ھذا اقتراحا إضافیا.الأخرى، كقطاع تقییس الا

 شكرا لكم.

 شكرا لك، بیتر. رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 نعم، كافوس.

 

 نعم. شكرا بیتر. ممثل إیران:

 ICANNفي الواقع، كنت بدوري أنوي إثارة ھذا السؤال، قائلا: إننا سعداء جدا بأن 

ومع ذلك، فإن في قطاع تقییس  أصبحت الآن عضوا في قطاع تنمیة الاتصالات.

الاتصالات، ھناك على الأقل ثلاث لجان دراسات تعمل أكثر أو أقل تماشیا مع نشاط 

ICANN (غیر واضح) ،بشأن الأمن، ولجنة دراسة، (غیر واضح)، بشأن مسألة  17

الإنترنت وبعض مجموعات الدراسة الأخرى. لذلك ربما ینبغي لنا أن نطلب من 

ICANN أن تفكر في أن تكون عضوا في قطاع تقییس الاتصالات، بسبب  على الأقل
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، التي سیبدأ تشغیلھا في نھایة 5Gنقل العدید من أنشطة ضخ الإنترنت عبر الجوال و 

، ستشرع العدید من الدول في WRC19بعد تشغیل  2020. وفي عام 2019عام 

، 5Gا ما بعد فھم یدرسون أیض --في  --. وربما قطاع تقییس الاتصالات 5Gآفاق 

وغیر ذلك. وھذا شيء  G -- 6Gفي الواقع، ھم یتحدثون الآن عن أشیاء مثل 

یحتاجون إلیھ، أي أن یكونوا أعضاء في قطاع الاتصالات الرادیویة. لذلك نشجع 

ICANN .على أن تكون عضوا في القطاعات الثلاثة 

على اقتراح من ، بناء ICANNكتاریخ لتوسیع تعاوننا مع  2010منال، لقد وضعنا 

 102و 101إحدى دول أمریكا الشمالیة. ونجحنا في ذلك. وقمنا بتعدیل القرار 

 ICANN، من أجل وضع حل یقرر أن التعاون المتبادل مع 133 --آسف  -- 103و

ضروري وأن علینا تعزیز ھذا التعاون. وقد نوقشت أمس أیضا الحاجة إلى ھذه 

، والتي تعد ضروریة جدا في ھذه GNSOء العروض الترویجیة التعاونیة بین أعضا

ھذه العضویة  -المرحلة. ونحتاج أیضا إلى التأكید على أن (غیر واضح) في وقت ما 

 للقطاعین الآخرین.

 وشكرا یا بیتر على ذكر ذلك.

 شكرا لكم.

 

ممتنا لسماع ھذه شكرا جزیلا. ھذا مفید للغایة، وأعتقد أن مجلس الإدارة سیكون  رئیسة الجلسة منال إسماعیل:

 المداخلات غدا من قبل الحضور.

 أي شيء آخر قبل أن نختم؟

 GACحسنا. إذا لم یكن ھناك أي أمر إضافي، فھذا ھو ختام ھذه الجلسة وجلسات 

 الخاصة بنا لھذا الیوم.
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أقصد على الساعة  --دقیقة  15لكن أود أن أوجھ انتباھكم إلى أنھ بعد استراحة مدتھا 

 ICANNاك جلسة عبر المجتمع حول الخطوات التالیة بشأن استجابة ، ستكون ھن3:15

 ، بالطبع.GACأیضا. وھذا موضوع یھم  GAC، والتي تشارك فیھا GDPRلـ 

وسیكون بعد ذلك الجزء الأول من المنتدى العام. وكما تعلمون جمیعا، فإنھ یوجد اللیلة 

أیضا حفل عشاء. ستكون ھناك وسائل نقل لمغادرة ھذا المكان. أعتقد أن جولیا سترسل 

. لذلك إذا اطلعتم على برید جولیا الإلكتروني، فسوف GACرسالة برید إلكتروني إلى 

لوسائل النقل ھذه. وستكون ھناك خدمة نقل من حفل العشاء  تعرفون التوقیت الدقیق

 للعودة إلى الفنادق الرسمیة.

حیث سنشرع في  8:30صباح غد بدء من الساعة  GACسنقوم بعقد اجتماعات 

 .GACاجتماع مجموعة عمل السلامة العامة في 

 إذن، أراكم في الحفل، وأراكم صباح غد.

ذه المناقشة المثمرة. شكرا لفریق الدعم وفریق للجمیع، على ھ --ومرة أخرى، شكرا 

 تكنولوجیا المعلومات والمترجمین الفوریین. شكرا جزیلا.

 

 

 ] نھایة النص[ 


